
 

Luxembourg, le 6 février 2024  

Monsieur Claude WISELER 

Président de la Chambre des Députés 

LUXEMBOURG 

Monsieur le Président, 

Par la présente, j’ai l’honneur de vous informer que, conformément 

à l’article 80 de notre Règlement interne, je souhaite poser la 

question parlementaire suivante à Monsieur le Ministre des 

Finances et à Monsieur le Ministre de l’Éducation nationale, de 

l’Enfance et de la Jeunesse : 

« Il me revient que plusieurs logements de service appartenant à 

l’État seraient actuellement inoccupés, dont certains depuis de 

nombreuses années. 

Voilà pourquoi j’aimerais poser les questions suivantes à 

Monsieur le Ministre des Finances et à Monsieur le Ministre de 

l’Éducation nationale, de l’Enfance et de la Jeunesse : 

• Combien de logements de service appartenant à l’État sont 

actuellement inoccupés ?  

• Quels sont les délais pour réaffecter ces immeubles ? 

Quelles sont les raisons qui pourraient conduire à des 

délais prolongés ? 

• Combien de bâtiments doivent être soumis à des travaux de 

rénovation dans le cadre de leur réaffectation ? Quels sont 

les travaux à effectuer ? 

• Les travaux nécessaires sont-ils effectués par les services 

de l’État ou par des entreprises privées ?  

• Serait-il envisageable que l’État travaille ponctuellement 

en collaboration avec des lycées proposant des formations 

du métier du bâtiment pour refaire ces immeubles afin 

d’offrir aux élèves la possibilité de connaître des situations 



 

réelles sur le terrain et de renforcer l’attractivité de la 

formation professionnelle ? »  

 

Veuillez croire, Monsieur le Président, en l’expression de ma très 

haute considération. 

 

Barbara AGOSTINO  

Députée 


